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Betreff:

Sportplatzsanierung Zehntenhof [SPD]  

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat und das Sportamt werden dringend gebeten dafür zu sorgen, dass die Sanierung 
des Kunstrasens auf dem Sportplatz am Zehntenhof unverzüglich weitergeführt wird.

Begründung:
Es ist nicht nachvollziehbar, dass sich wegen unterschiedlicher „Positionen“ von Baufirma und 
Sportamt die notwendige und bereits begonnene Sanierung um Monate oder, wie inzwischen zu 
befürchten steht, ein ganzes Jahr verzögert.
Am Zehntenhof trainieren und spielen 14 Mannschaften der 08er, die SG Schierstein 79 und nicht 
zuletzt ist auch die Erich-Kästner-Schule auf das Trainingsgelände angewiesen. Es kann nicht 
sein, dass der Sportsamtleiter auf Anfrage dem Verein mitteilt, dass „beide Seiten ihre Position 
deutlich gemacht hätten und man ein weiteres Zwischenergebnis bis Mitte März erwarte“. 
Der Ortsbeirat, die Vereine und die Erich-Kästner-Schule erwarten hier dringend, dass „sich 
endlich etwas tut“.  

Wiesbaden, 09.03.2010


